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1.-Introducción: 
 

El servicio social es parte fundamental en mi formación académica por lo que es 

grato poder llevarlo acabo y obtener enseñanzas durante las actividades que se me 

asignaron y realice.  

Parte fundamental de mis enseñanzas y conocimientos durante la carrera, que cada 

uno de mis profesores me otorgaron fueron puestos en práctica durante este tiempo 

en la instancia de mi servicio social, donde así mismo desarrolle soluciones en las 

actividades propuestas, así como proponer mejoras en la misma.  

Durante mi instancia en el servicio social desarrolle tanto crecimiento personal y 

académico, ya que cada una de las actividades te deja una enseñanza diferente y 

cada día sé tienen nuevos propósitos y metas. 

 

El servicio social se realizó en la Universidad Autónoma Metropolitana unidad 

Xochimilco en el área de coordinación de arquitectura a cargo de la Dra. Jaell Durán 

Herrera realizando actividades extracurriculares para la licenciatura en arquitectura.  

Sé realizaron actividades donde la comunidad de arquitectura estuvo involucrada y 

pudiera llevarse a cabo hacia las redes sociales dejando mensajes a la comunidad 

estudiantil. 

 

Dentro de este reporte se puede encontrar cada una de las actividades que fui 

desarrollando durante mi instancia en el servicio social, cada una de las tareas que 

realizaba y la manera en las que se me asignaban. También sé podrá encontrar las 

metas alcanzadas y los resultados adquiridos de la misma.  
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2.- Objetivos generales 
 

El objetivo principal es poner en práctica todos los conocimientos que fui 

adquiriendo durante la carrera en el servicio social. Y no solamente en la carrera 

sino en toda el área de ciencias y artes para el Diseño, ya que también realice 

actividades que se llevaron acabo desde el troco común.  

 

Otro de los objetivos principales es conectar a los organismos que tienen en su 

acervo exposiciones de arquitectura de los proyectos que se fueron realizando cada 

trimestre y estos se llevan a cabo al finalizar el mismo.  

 

Realizar las actividades conforme se van asignando de tal manera que se realicen 

correctamente y cada día de una manera y en formato distinto.  Así como tener 

diseños previos y nuevos a las actividades proporcionadas de acuerdo el formato 

que tengan cada uno de ellos. 

 

Aprender de cada una de las personas que se realizaron las actividades en equipo, 

así como respetar y debatir ideas para que posteriormente todo sea uno solo en 

conjunto.  
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3.-Actividades realizadas 
 

Durante el proyecto ¨Promoción de actividades extracurriculares para la 

Licenciatura en Arquitectura¨ se me asignaron actividades semanalmente y de final 

de trimestre para la realización de exposición de la carrera.  

Mi instancia en el servicio social era de manera virtual, ya que debido a la pandemia 

había protocolos de seguridad. Por lo que las actividades que se realizaban eran de 

la misma manera.  

 

Actividad 1:  

Cada inicio de semana se me proporcionaban fotos de manera virtual, para que 

estas fueran editadas; de manera que tuvieran mejora de iluminación, brillo, 

exposición, luces, sombras, contraste, saturación y calidez.  

 

Posteriormente de acuerdo al tipo de formato de cada una de las fotografías se 

realizaban los carteles donde cada uno incluía; la semana que se llevaba a cabo en 

actividad al ciclo escolar de la Universidad Autónoma Metropolitana, el trimestre en 

el que se estaba, así como el año y la estación del año. Cada uno de los carteles 

que se realizaban tenían que contar con los logos principales de los cuales son: logo 

de la escuela, logo de la carrera y logo de la división. 

 

Cada uno de los carteles se subían a la página oficial de Facebook ¨Coordinación 

de Arquitectura CYAD UAM-X¨. Por lo que cada uno de ellos llevaban frases 

motivacionales para toda la comunidad de Arquitectura donde eran bien recibidas. 

 

     
 

El formato de cada una de las fotografías era de suma importancia ya que, 

dependiendo de los colores, las formas, las texturas y contrastes que tenían cada 

una de ellas dependía el formato y colores externos que se le pondrían. Esto con la 

intención de que hubiera una fusión y conexión entre ambos colores, tanto los que 

ya incluía las fotografías, así como los que debería incluir al editar el cartel. 
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Las fotografías que se editaban eran parte fundamental y representativa para el 

cartel ya que cada una de ellas incluía los espacios que uno puede encontrarse en 

la universidad. 

 

Actividad 2: 

 

Sé realizó un cartel con los previos recordatorios importantes 

del uso de cubre bocas para la comunidad de arquitectura. Este 

incluía cinco de los principales usos del cubrebocas, así como 

imágenes representativas de la misma y los logos principales 

que conforman a la Universidad Autónoma metropolitana.  

La intención fue darles un pequeño recordatorio de los 

beneficios que tiene al portar el cubrebocas y que tomaran 

conciencia y acataran las ordenes sanitarias que se tienen en la 

universidad. 

 

Actividad 3: 

 

Esta actividad en específico se nos solicitó ir presencialmente al lugar donde 

realizamos nuestro servicio social de los cuales tuvimos la dicha de conocernos 

entre todos. Posteriormente pasamos a un área donde se nos dieron indicaciones 

de la actividad que íbamos a realizar, así como intercambiamos ideas de lo que se 

quería lograr con las ediciones de las imágenes que se querían proponer para el 

trabajo. 

 

Esta actividad se realizó de manera grupal con todos los 

integrantes del servicio social. Ya que se trataba de realizar un 

grupo en Facebook. En este grupo se subirían las exposiciones 

de todos los proyectos que realizó cada uno de los grupos de 

arquitectura durante el trimestre. De manera interna en cada uno 

de los grupos tendrían que haber elegido proyectos que se 

trabajaron durante el trimestre, y sólo los mejores serían subido 

a la plataforma de manera ordenada.  

 

Mediante la aplicación de zoom mis compañeros y yo tuvimos que reunirnos para 

poder realizar esta actividad, ya que era más factible por la situación de la 

pandemia. Realizamos intercambios de ideas y dividimos algunas de las actividades 

que se iban a realizar, esta con la intención de tener más opciones y diseños.  

Cada uno dio su punto de vista y ver que era lo más factible para la realización de 

dichas actividades asignadas. Ya que los diseños que se realizaron tuvieron que 

tener similitudes en cuanto a la temática que se manejó. 
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Durante la reunión en la plataforma zoom trabajamos en ciertos aspectos que nos 

dividimos, elegimos y nos correspondían para poder reunirnos nuevamente y dar el 

veredicto final de la actividad que se estaba realizando. 

 

Posteriormente cada uno de los integrantes 

mostramos entre nosotros propuestas mediante 

imágenes de las portadas para el grupo de 

Facebook que se necesitaban para la actividad. 

Para obtener una representación de la temática 

que se estaba realizando en cada uno de las 

separaciones de los grupos. Después elegimos 3 

opciones que más nos agradaron para finalmente poder elegir una y que esa fuera 

la opción final. 

 

Sé eligió una cierta gama de colores está con la intención de que se obtuvieran los 

mismos degradados de los colores principales. Ya que de tal manera por cada color 

diferenciaríamos cada uno de los grupos proporcionados por la carrera de 

arquitectura en la exposición que se realizaría en Facebook.  

 

La exposición de grupos fueron un total de 19, estos estaban 

divididos entre matutino y vespertino. Se realizaron carpetas 

en el grupo de Facebook por grupo donde cada una de las 

imágenes que se hacían tenía que incluir: el grupo, la clave, 

el módulo, los profesores, los estudiantes y el nombre del 

proyecto desarrollado. 

 

 

4.- Metas alcanzadas  
 

Al realizar mi servicio social puse en práctica los conocimientos que tuve desde 

principios de trimestre hasta ahora que se finalizó mi carrera. Absolutamente todo 

va de la mano, con ello pude ver las gamas de circulo cromático que más favorecían 

a cada uno de los carteles que se realizaban. 

 

También pude seguir desempeñando mis conocimientos trabajando en equipo, de 

tal manera que fue muy fácil la convivencia y decisiones que se obtuvieron por cada 

uno de las personas que realizamos el servicio social. Así como la demostración de 

compañerismo que cada uno de nosotros tuvimos al poder facilitar la preparación 

de las actividades. 

 

Puse en práctica mi imaginación en cada uno de los carteles, y mediante ajustes de 

cada uno de las fotografías aprendí a realizarlas de mejor manera y que estás 

obtuvieran una mejor calidad de visión.  
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Así mismo aprendí y valoré cada una de las actividades que se realizan en 

coordinación de arquitectura y la suma importancia que conlleva cada una. Los 

trabajos que realizan cada una de las personas que conforman esta comunidad.  

 

5.- Resultados y conclusiones 
 

Para mí las actividades que realice fueron de mucha ayuda y me identifique mucho 

con ellas, de tal manera que se me hicieron divertidas ya que es algo que realmente 

me gusta hacer y la hago con mucha satisfacción.  

 

Editar las imágenes que se proporcionan para los carteles fueron una de las cosas 

que más me gusto realizar ya que pude ver los cambios y contraste que se tenía en 

cada uno al ser editadas. Que tuvieran mayor iluminación y se apreciaran mejor en 

los carteles realizados. Así como jugar con los carteles, sus colores y formas. 

 

Sé que el servicio social es parte fundamental para que en cierto aspecto nos 

preparen a nosotros los egresados para el ámbito laboral. Y uno de los resultados 

principales y enseñanza que me deja es que realmente si te gusta lo que haces y 

realizas durante una estadía de actividades y trabajos lo vas a disfrutar y tendrás 

menos complicaciones a la hora de realizar cada una de ellas.  

 

6.-Recomendaciones 

 
Una de las recomendaciones es que me parece de suma importancia tomar en 

cuenta las actividades que se están realizando bajo las prevenciones a causa de la 

pandemia. En muchas ocasiones podemos realizar actividades desde el hogar y 

que pueden tener el mismo rendimiento que trabajando presencialmente. Fue una 

experiencia completamente diferente pero que me dejo mucho aprendizaje y 

enseñanza. 

 

Así mismo seguir tomando en cuenta las prevenciones de cada una de las 

actividades que se realizan y no sólo por el hecho de que estamos en pandemia, si 

no para evitarlas más que nada. Considero que estos años de pandemia todos o al 

menos la mayoría tuvo diferentes enseñanzas que ayudaron a mejorar nuestro 

conocimiento y cambiaron en ciertos aspectos la manera de la pensar para ser 

mejor personas.  

 

Por ejemplo en arquitectura, se toman muchísimas mas precauciones a la hora de 

diseñar y construir a consecuencia de la pandemia ya que se piensan más en los 

espacios cerrados y para evitar aglomeraciones como sucede hoy en día. 


